

Projektwoche vom 19. bis 23. Oktober 2020

Das Risiko junger Fahranfänger zwischen 18 und 24 Jahren, im Straßenverkehr tödlich zu verunglücken ist deutlich höher als das aller anderen Altersgruppen. Gedenkkreuze am Straßenrand erinnern an diejenigen, die aus ihrem jungen Leben gerissen wurden – und jedes Kreuz steht für ein tragisches Schicksal. Zurück bleiben Angehörige und Freunde, für die danach nichts mehr ist wie davor. Zurück bleiben Familien, die nach dem Verlust ihres Kindes mit einem unendlichen Schmerz ringen.

Die Auftaktveranstaltung am 20.10.2020 wurde coronabedingt abgesagt. Die Ausstellung zu dem Thema fand jedoch statt, genauso wie zahlreiche Vorträge in den Klassen.



Zusätzlich konnten die Schüler einen Fahrsimulator nutzen und die teilnehmenden Klassen erhielten einen 30-minütigen Vortrag über die Gefahren von Fahrten unter Alkohol und Drogeneinfluss.

